

生徒会新聞

～中体連に向けて各部の意気込み～



男子ソフトテニス部

部長 鈴木
これからの練習は気合いを入れなおし、中体連では3年間の練習の成果を出せるように頑張りたいと思います。

男子卓球部

部長 落合
僕達は中体連に向けて僕達なりに頑張ってきました。そして、練習の力を十分に発揮し、僕達はまだ団体戦で勝ったことがないので、まず一勝をめざしていきます。

男子バスケ部

部長 遠藤
僕たち男子バスケ部は毎日厳しい練習に励んできました。3年生は最後の大会なので優勝を目指し、県大会出場できるように精一杯がんばりたいとおもいます。

男子バレー部

部長 奥田
僕達は県大会出場をめざし日々の練習に取り組んできました。その成果を発揮できるように精一杯頑張りたいと思います。

男子バドミントン部

部長 松岡
今回の中体連で3年生は中学校生活最後の大会なので、目標にしている「個人、団体全国ベスト8」を果たしたいと思います。

美術部

部長 五賀
僕たち美術部は、野球部の応援に行きます。野球部が勝ち進めるように、しっかり応援したいと思います。

野球部

部長 鎌田
僕達の目標は県大会です。日頃の練習から気合いを入れなおして全員野球で絶対に勝ちます！

サッカー部

部長 臼井
サッカー部は「県大会出場」という目標を達成するため頑張ってきました。なので今まで練習してきた成果を発揮して県大会目指して、頑張ります。

女子テニス部

部長 三浦
残りわずかな練習期間をムダにせず、これまでの練習を生かし、試合では団体戦・個人戦ともに悔いの残らない試合をしたいと思います。

女子卓球部

部長 舘野
団体戦でも個人戦でも、今までの練習の成果をいかし、どんな試合でもあきらめないので全力で取り組みます。

女子バスケ部

部長 菊池
日々の練習でコーチに言われていることを常に意識しながら、良いプレーをできるようにチーム一丸となって「県ベスト8」を目指して頑張ります。応援よろしくお願いします

女子バレー部

部長 唯野
県大会を目標にし、3年生は悔いを残さないように精一杯練習から気合いを入れてがんばります。

女子バドミントン部

部長 濱名
最初で最後の中体連なので、目標には届かなくても、自分たちのできることを精一杯尽くしたいと思います。

柔道部

部長 菅野
今年は去年と違い、団体戦に5人で出場できるようになりました。寒い冬コツコツと鍛え上げてきた力を全力で発揮し、団体戦、個人戦ともに全員が県大会出場目指してがんばります。

剣道部

部長 塩谷
男女ともに県大会出場を果たせるように、地区大会、油断せずがんばります！

生徒会執行部

生徒会長 小野

各部活動、一人一人が自分らしく
一生懸命プレーに励みましょう！
みせる鹿中魂！！

吹奏楽部

部長 渡部
運動部の皆さん、一試合でも多く勝てるように、悔いの残らないよう、精一杯頑張ってきて下さい

すべては練習の中にある。
Everything is practice.

